

## INAH exhibirá tradiciones del barro y cerámica

Escrito por Comunicado

Miércoles 05 de Agosto de 2015 22:18

---



Hermosillo, Sonora, 5 de agosto 2015.- La Zona Arqueológica Cerro de Trincheras, el Centro INAH y el Museo de Sonora han elaborado, coordinado y programado la exposición “Nuestro Barro: testigo y cómplice de la Historia”, a inaugurarse el sábado 8 de agosto del presente año, integrada por imágenes y piezas arqueológicas que plasman la importancia del barro y la cerámica en la cultura Trincheras, particularmente su uso funerario y la reinterpretación que actualmente le están dando los jóvenes de la comunidad.

La exhibición presentará algunos conocimientos adquiridos sobre el uso del barro durante varias décadas de investigación arqueológica por parte del Instituto Nacional de Antropología e Historia y los aspectos funerarios utilizados en el pasado en forma general, además presentará la visión de la comunidad de Trincheras, especialmente de los jóvenes que han manifestado un gran interés en la conservación y protección de este patrimonio cultural y como ejemplo de ello, se exhibirán algunas obras de barro elaboradas por los estudiantes de la Telesecundaria #191, en el pasado taller de cerámica impartida en la zona arqueológica.

El Delegado del Centro INAH Sonora, Antrop. José Luis Perea González, manifestó que la exposición se encuentra dentro de las acciones de un Programa Nacional de Vinculación con la Comunidad, en las que se han venido realizando actividades de divulgación, y que se tienen programados para el segundo semestre del 2015, talleres, exposiciones, reuniones y encuentros con objetivos comunes de protección y reconocimiento del patrimonio cultural de la región, por su misma comunidad.

Por su parte el Jefe de la Zona Arqueológica, ArqIgo. Adrián López Dávila, informó que además de la exposición, se estará llevando a cabo un taller educativo por parte del Área de Comunicación Educativa del Museo de Sonora, los días 6 y 7 de agosto del presente, bajo el

## **INAH exhibirá tradiciones del barro y cerámica**

Escrito por Comunicado

Miércoles 05 de Agosto de 2015 22:18

---

título “Lo que cuentan las vasijas de mi pueblo”, con la participación de niños y jóvenes de entre 8 y 12 años de edad, a los cuales se les estará abordando temas como: patrimonio cultural, las funciones de investigación, conservación y difusión por parte del INAH, la importancia del barro y la cerámica, así como sus usos y formas de expresión desde los asentamientos prehispánicos hasta la actualidad.

La exhibición estará albergada en las salas temporales del Centro de Visitantes de la Zona Arqueológica de Cerro de Trincheras del 8 de agosto al 1 de noviembre de 2015, de martes a domingo de 9:00 a 18:00 horas, con entrada libre. De la misma forma el taller se estará impartiendo el día 7 de agosto de 10:00 a 14:00 horas en el mismo centro, con entrada libre.